
       Bayreuth, den 15.05.2017 

 

 

Einladung zur Abschluss-Veranstaltung  
des Aktions-Plans Inklusion 
 

 

Sehr geehrte Damen, 
Sehr geehrte Herren, 
 
die UN-Behinderten-Rechtskonvention gibt es in Deutschland schon 
8 Jahre. Die Konvention will, 

• dass Menschen mit Behinderungen am Leben in der 
Gesellschaft teilhaben können. 

• dass Menschen mit Behinderungen selbst über sich 
bestimmen können. Und das Recht auf Mitbestimmung haben. 

• Dass alle Menschen wissen: Menschen mit Behinderung 
haben auch viele Rechte. 
 

Die Stadt Bayreuth will Menschen mit Behinderungen helfen. Die 
Stadt soll barrierefrei werden. In der Stadt Bayreuth sollen 
Menschen mit Behinderung mitbestimmen.  Dazu hat sich die Stadt 
einen Aktions-Plan gemacht. 
 
An dem Plan haben viele Menschen (330) mitgearbeitet: 

• Bürger und Bürgerinnen der Stadt, 
• Schulen, 
• Vereine, 
• Unternehmen, 
• Ämter, 
• Politiker. 
 
Es gab 5 Arbeits-Gruppen:  

 
1. Frühkindliche Erziehung 
2. Arbeit und Beschäftigung 
3. Freizeit, Kultur und Sport 
4. Wohnen 
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5. Öffentlichkeits-Arbeit und Barrierefreiheit in den 
Köpfen 
 

Jede Gruppe hat  gearbeitet. Alle Gruppen zusammen haben einen 
Plan gemacht. Der Plan heißt Maßnahmen-Paket. 
 
Alle Gruppen bekamen Hilfe von einem Unternehmen: dem BASIS-
Institut aus Bamberg. Dieses Institut hat schon oft Aktionspläne 
gemacht.  
 
Wir laden Sie recht herzlich zur Abschluss-Veranstaltung ein 
 

Die Zukunft wird im „Heute“ gemacht – und Bayreuth hat sich auf 
den Weg begeben in Richtung Barrierefreiheit –  

Machen auch Sie mit! 
 
Wann?  Am Montag, den 24.07.2017, ab 16.00 Uhr 
Wo?       Im Neuen Rathaus, Luitpoldplatz 13, 95444 Bayreuth,   
              Großer Sitzungssaal im 2.Stock  
 
Wenn Sie kommen, antworten Sie uns bis zum 10.07.2017  
Telefon: 0921 / 25 17 72 
Mail: waltraud.stroebel@stadt.bayreuth.de 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Brigitte Merk-Erbe 
Oberbürgermeisterin 
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